



Will Penault, Voix du rire

Personne n'a d'emprise sur toi si tu as de l'autodérision

Publié le 13 janvier 2023

La voix du rire

Tout a commencé en 2020. Au directeur du théâtre

[Charles-Trenet à Chauvigny \(https://theatre-charles-trenet.fr/\)](https://theatre-charles-trenet.fr/)

, il confie qu'il écrit des sketches. Ni une ni deux, la proposition

lui est faite de se produire sur scène une semaine plus tard. « C'était du bluff. Je n'avais jamais rien écrit de ma vie et il a fallu que je me bouge pour sortir un truc », se souvient Will Penault qui n'a finalement pu monter sur des planches qu'un an après, Covid oblige, lors du

[Festival One man Chauv' \(http://theatre-charles-trenet.fr/event/festival-one-man-chauv-2/\)](http://theatre-charles-trenet.fr/event/festival-one-man-chauv-2/)

où il est arrivé 2e. Une performance qui lui a permis de faire la première partie de Franjo, Marie Reno et Pierre Thévenoux. « C'était énorme d'échanger avec ces humoristes qui m'ont conseillé de persévérer. » Dans ses sketches, il parle du quotidien, de la télé, de « ce qui parle aux gens ». Tout en maîtrisant autant l'impro que l'art de se foutre de lui. « Personne n'a d'emprise sur toi si tu as de l'autodérision », explique ce timide maladif qui se métamorphose lorsqu'il devient personnage.

Plusieurs vies

Will Penault a plusieurs casquettes comme il a eu plusieurs vies. L'ancien chauffeur de poids lourds, devenu animateur puis stand-uppeur, est aussi connu pour être un ambassadeur hors pair dans les stades de foot. Speaker de l'US Chauvigny l'an dernier (et cette année) lors des 16e de finale de la Coupe de France contre l'OM, il est le seul même membre de l'équipe à ne pas avoir passé un sale quart d'heure face aux Phocéens (0-3). Il était sur la pelouse et il s'est bien marré.

<https://www.grandpoitiers.fr/>